

《单词百科:showdown是什么意思?showdown怎么发音?showdown的解释和用法》

英语单词showdown是什么意思?showdown怎么读?showdown怎么发音?简答网为您整理了showdown的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



showdown怎么读

showdown的读音:[da n]

showdown的意思

1、n.摊牌;一决胜负;紧要关头;

showdown的近义词

1、argument n.争论 , 争吵;论据;[数]幅角;主题 , 情节;

- 2、conflict n.争执;矛盾心理;冲突;严重分歧;
- 3、confrontation n.对抗, 对峙;冲突;
- 4、encounter vt.不期而遇;遭遇;对抗;
- 5、face-off n. (冰球赛中等的) 开球;对峙;敌对;面对面地会议;

showdown的双语例句

- 1、I'd like to avoid a showdown with my boss if I possibly can.

我尽可能地避免同老板摊牌.

- 2、It is more uneasy and bemused about the coming political showdown than eager and excited.

国民提出了不少问题,但仅得到少数答案.

- 3、It would have been understandable, if not forgivable, had David Cameron ducked a showdown with Leviathan.

如果大卫·卡梅隆逃避了同利维坦一决雌雄的话,即便不是可宽恕的,也是可以理解的.

- 4、She was never able to trump up the courage to have a showdown.

她始终鼓不起勇气摊牌.

- 5、He was never able to trump up the courage to have a showdown.

他始终鼓不起勇气摊牌.

- 6、A showdown is looming between the new government and the president concerning the judiciary.

新政府和总统在司法问题上的摊牌迫在眉睫.

- 7、The Prime Minister is preparing for a showdown with Ministers.

首相正准备和部长们摊牌。

- 8、Didier Deschamps believes Juventus can pull away at the top after tonight's promotion showdown with Piacenza.

德尚相信在经历和皮亚琴察的升级大战后,会在积分榜上确定一定的优势.

9、It a showdown that could be the most compelling one of the summer.

约翰逊与球队最后的摊牌可能会是这个夏天最引人注目的事件.

10、Saudis face showdown on OPEC oil cut.

OPEC研讨石油减产,沙特面临联盟摊牌.

11、They came, spoiling for a showdown.

他们来此, 希望一决雌雄.

12、What do you say to one last showdown?

你跟对后一个对抗者说了 什么 ?

13、Jones had a showdown with his boss regarding his vacation.

琼斯就假期问题与老板摊牌.

14、Both measures show Europe determined to win showdown when markets called its bluff.

上述两大举措均表明,在市场虚张声势之际,欧洲决意在最后的较量中获胜.

15、Mike is always trailing his coat in an attempt to have a showdown with William.

麦克总是故意寻衅,企图同威廉决一雌雄.

16、If it came to a showdown, you could deny this conversation ever happened.

如果非得摊牌, 你可以否认有过这次谈话.

17、Ninja showdown between, defeat an opponent is the hope of survival, combat bar!

忍者之间的对决, 打倒对手才是存活希望, 战斗吧!

18、It promises to be a good showdown.

这将是一场精彩的摊牌.

以上是简答网为您整理的showdown怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于sh

owdown的用法、s

howdown的释义、showdown的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/showdown>

